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（議長） 

次に、田畑議員の発言を許可致します。 

 

「田畑議員」 

はい。議長。 

 

（議長） 

田畑議員。 

 

「田畑議員」 

えーと、照井町長の政治姿勢について質問致します。 

町の発展、三大要素バロメーターは、人・物・お金をいかに増やしたか、だと思い

ます。 

照井町長の真骨頂である三大政策、北の江の島構想、日本遺産事業、日本で最も美

しい村事業、いずれも絵に描いた餅に終わったと思います。 

成果はゼロだと思います。むしろマイナスがより増加した。照井町長の江差町のガ

バナンス能力は、もうありません。 

９月第３回江差町定例議会までに、出処進退を決断すべきと考えます。武士の情け

でございます。お答えください。 

 

「町長」 

議長。 

 

（議長） 

町長。 

 

「町長」 

田畑議員のご質問にお答え致します。 

町長としての任期を、しっかりと全うする所存でございます。 

 

（議長） 

よろしいですか。 

以上で、田畑議員の一般質問を終わります。 

２時まで暫時休憩致します。 

 

休憩  １３：４０ 

 


